

D13 - 120

30 MAI 2018

## COMMUNIQUE

Le Ministre de la Santé Publique invite les personnels médicaux et paramédicaux relevant du code de travail et ne bénéficiant pas encore des primes accordées par Décret Présidentiel n° 2017/080 du 06 mars 2017, à faire parvenir au plus tard le vendredi, 29 juin 2018 à 15h30, délai de rigueur à la Sous-Direction du Personnel de son département ministériel, porte 313, un dossier comprenant les pièces suivantes:

1. Une demande timbrée adressée à Monsieur le Ministre de la Santé Publique ;
2. Le Contrat de recrutement et, éventuellement l'avenant ou le reclassement;
3. La copie certifiée conforme du diplôme de recrutement ;
4. La copie certifiée conforme du diplôme de reclassement éventuellement ;
5. L'original de l'attestation de présence effective au poste.

Lesdits dossiers parviendront via :

- Les Directeurs Généraux et Directeurs pour les personnels des formations sanitaires de première et deuxième catégories ainsi que ceux des organismes spécialisés du MINSANTE ;
- Les Délégués Régionaux de la Santé Publique pour les personnels des services déconcentrés.



DIB-120

30 MAI 2018

## PRESS RELEASE

The Minister of Public Health hereby invites medical and paramedical personnel under the labour code and who have not yet received allowances granted by the Presidential Decree No. 2017/080 of 6 March 2017, to forward their files to the Sub-Department of Personnel no later than Friday, June 29, 2018 at 3.30 p.m. prompt. These files shall include:

1. A stamped application to the Minister of Public Health;
2. The recruitment contract and, possibly, the contract amendment or reclassification;
3. A certified true copy of the recruiting diploma;
4. A certified true copy of the diploma that gives right to reclassification;
5. The original of the attestation of effective presence;

All the files shall be forwarded to the Sub-Department of Personnel of the ministry through:

- Directors, for health personnel in health facilities of first and second categories as well as those on duty in specialized institutions of the Ministry of Public Health ;
- The Regional Delegation of Public Health, for the personnel of devolved services.

